

Este año volverán las retransmisiones deportivas a la televisión Este Canal

Escrito por presidenteoliron

Martes, 06 de Octubre de 2015 17:09 - Actualizado Martes, 06 de Octubre de 2015 17:14

En el día de hoy nos han dado una gran noticia. Este Canal TV, y más concretamente desde su centro de Producción de Ingenio, volverá a apostar fuerte por las retransmisiones deportivas de las diferentes modalidades que hay en nuestro Municipio.

El fútbol sala en general y el Olirón en particular tendrá un gran protagonismo en esta nueva etapa, donde nos televisarán varios partidos de diferentes categorías.

Hace ya unos cuantos años, era habitual vernos en la televisión, donde nos grababan partidos y hacían reportajes, y del que guardamos un gran recuerdo.

Muchas gracias a los responsables de esta televisión que han decidido apostar por esta idea y sobre todo que pongan a la cabeza a un gran profesional y amigo de nuestro Club **Paco Castro**.

Bienvenido de nuevo amigo.